



Antwort zur Anfrage Nr. 0714/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend
Änderungen im öffentlichen Verkehrsraum (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Schutzstreifen Finther Landstraße

Die zuständigen Gremien wurden beteiligt. Die Beschlussvorlage lag dem Ortsbeirat Gonsenheim am 08.02.2011 und dem Park- und Verkehrsausschuss am 09.02.2011 vor.

Es gibt keinen unmittelbar verlaufenden Parallelweg zu dem neu angelegten Schutzstreifen.

Fahrradverleihsystem MVGmeinRad

Um den verschiedensten Interessen vor Ort gerecht werden zu können, hat man sich dazu entschieden, die jeweiligen Ortsvorsteher eng in den Abstimmungsprozess zu integrieren.

Schutzstreifen entgegen der Einbahnstraße Emmeransstraße

Der Bereich der Emmeransstraße wurde von Seiten der Polizei als Unfallschwerpunkt ermittelt. Um dieser Situation angemessen zu begegnen, musste also schnell gehandelt werden.

Mainz, 08. Mai 2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete